

Seychelles

La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación pone a disposición de los profesionales de los medios de comunicación y del público en general la presente ficha país. La información contenida en esta ficha país es pública y se ha extraído de diversos medios, no defendiendo posición política alguna ni de este Ministerio ni del Gobierno de España respecto del país sobre el que versa.

DICIEMBRE 2025



Seychelles

República de Seychelles

© Oficina de Información Diplomática.

1. DATOS BÁSICOS

1.1. Características generales

Nombre Oficial: República de Seychelles.

Superficie: 455 km².

Límites: Seychelles es un estado archipiélago situado en el océano Índico y compuesto por 115 islas divididas en dos grandes grupos. El primero está compuesto por un conjunto de 42 islas de origen granítico, que reúnen el 54% de la superficie del país y al 98% de la población. En este grupo están las tres mayores islas de Seychelles: Mahé, La Digue y Praslin. El segundo grupo está formado por cinco conjuntos de islas de origen coralino que suman un total de 73 islas.

Población: 121.354 (2024, Banco Mundial).

Capital: Victoria (28.000 habs. aprox.).

Otras ciudades: Anse Étoile (4.000 habs. aprox.), Anse Boileau (4.000 habs. aprox.), Beau Vallon (4.000 habs. aprox.), Cascade (4.000 habs. aprox.).

Idioma: Cuenta con tres idiomas oficiales: el criollo seychellense (lengua materna de más del 95% de la población), el inglés y el francés.

Moneda: Rupia de Seychelles (SCR). 1 € = 17,2 SCR (media de 2025).

Religión: La gran mayoría de población (más de un 75%) es cristiana católica. Otros cultos a destacar son el protestantismo, el hinduismo y el islam.

Forma del Estado: República presidencialista unitaria. Se rige por la Constitución de 1993. El Presidente es tanto Jefe del Estado como cabeza de Gobierno y es elegido por sufragio universal por un periodo de cinco años. El Parlamento, unicameral, es la Asamblea Nacional, que cuenta con 34 miembros, de los cuales 25 son elegidos por votación popular y los 9 restantes son nombrados proporcionalmente según el porcentaje de votos de cada partido. Su mandato también es de 5 años.

División Administrativa: Seychelles se divide en 23 distritos administrativos: Anse aux Pins, Anse Boileau, Anse Etoile, Anse Louis, Anse Royale, Baie Lazare, Baie Sainte Anne, Beau Vallon, Bel Air, Bel Ombre, Cascade, Glacis, Grand' Anse (en la isla de Mahe), Grand' Anse (en la isla de Praslin), La Digue, La Riviere Anglaise, Mont Buxton, Mont Fleuri, Plaisance, Pointe La Rue, Port Glaud, Saint Louis y Takamaka.

N.º residentes españoles: 9 (diciembre 2025).

Día nacional: 29 de junio.

Año de independencia: 1976.

Gentilicio: Seychellense/s (RAE).

Bandera: Se compone de 5 franjas oblicuas de diferentes colores. DE arriba abajo: el color azul de su bandera simboliza el cielo y mar que rodea las islas; el amarillo, el sol que da luz y vida; el rojo, su gente y su determinación de trabajar por el futuro; el blanco, justicia social y paz; y el verde, la tierra y la vegetación del país.

1.2. Geografía

Seychelles es un estado archipiélago situado en el océano Índico y compuesto por 115 islas divididas en dos grandes grupos. El primero está compuesto por un conjunto de 42 islas de origen granítico, que reúnen el 54% de la superficie del país y al 98% de la población. En este grupo están las tres mayores islas de Seychelles: Mahé, La Digue y Praslin. El segundo grupo está formado por cinco conjuntos de islas de origen coralino que suman un total de 73 islas.

El punto más alto de las Seychelles es el Morne Seychellois, de 905 m, ubicado en la Isla de Mahé, la mayor y más habitada de todas las que integran Seychelles.

El clima local es tropical, templado y bastante húmedo por la influencia del mar. La media anual de temperaturas está en 26°C y la estación de las lluvias se extiende de diciembre a marzo.

1.3. Indicadores sociales

Densidad de población (hab. por km² terrestre): 260,6 (2023, Banco Mundial).

PIB per cápita: 17.858,8 USD (2024, Banco Mundial).

Coeficiente GINI: 32,1 (2022).

Tasa de analfabetismo: 4% (2023, Banco Mundial).

Tasa de natalidad: 14,8 (2024, Banco Mundial).

Esperanza de vida: 74 años (2024, Banco Mundial).

IDH valor numérico (n.º orden mundial): 0,848 / 67 (2024).

1.4. Coyuntura económica

Indicadores económicos

PIB: 2.167,24 MUSD (2024, Banco Mundial)

Crecimiento del PIB: 3,5 % (2024, Banco Mundial)

Deuda pública: 57,6 % del PIB (2024, FMI)

Déficit público: 0,7 % del PIB (2024, FMI)

Tasa de desempleo: 2,6 % (2024, Banco Mundial)

Población por debajo del umbral nacional de la pobreza: 25,3 % (2018, Banco Mundial)

1.5. Estructura del PIB

Según datos del Banco Africano de Desarrollo, la transformación estructural de la economía de Seychelles ha sido lenta a lo largo de la última década. Existe una gran dependencia del turismo, cuyos ingresos representaron en 2023 el 46,2% del PIB y el 42% de las exportaciones, lo que convierte a la economía en muy vulnerable a los choques externos. Las llegadas de turistas aumentaron un 5,7% en 2023 con respecto a 2022 (AfDB, 2023).

El sector pesquero es el segundo pilar de la economía, con un creciente interés de los inversores por el sector de la economía azul. Por su parte, la agricultura representa en torno al 15% del total del PIB.

Dentro de la industria, la cuota de la industria manufacturera fue baja y en descenso, pasando del 10,5% en 2012 al 8,3% en 2021.

La cuota de empleo de la agricultura se mantuvo en torno al 1% entre 2012 y 2021, y la de la industria manufacturera en torno al 9%. Las cuotas de empleo de sectores emergentes como los servicios financieros y de tecnología de la información rondaron el 5% - 6%.

1.6. Comercio exterior

Seychelles registró un déficit comercial de 39.20 millones de USD en diciembre de 2024, de acuerdo con datos del Banco Central del país.

La industria pesquera de representa más del 90% de las exportaciones totales. Sin embargo, la falta de recursos minerales hace que el país dependa de la importación de productos petroleros. Los principales socios comerciales de Seychelles son Francia, Reino Unido y Arabia Saudita.

1.7. Distribución del comercio exterior por países

Principales clientes

PAÍSES	% DEL TOTAL
EAU	46,7
Francia	16,4
Reino Unido	13,3
Italia	8,3
Países Bajos	2,9

Fuente: INTRACEN.ORG (Trade map), 2024.

Principales proveedores

PAÍSES	% DEL TOTAL (2024)
EAU	35,2
Francia	7,7
España	6,7
India	6,3
Sudáfrica	6,2

Fuente: INTRACEN.ORG (Trade map), 2024.

1.8. Distribución del comercio exterior por productos

Principales exportaciones (2024)

PRODUCTOS	USD MILES
Preparaciones de carne, de pescado, de crustáceos, de moluscos o de demás invertebrados acuáticos...	273.878
Combustibles minerales, aceites minerales y productos de su destilación...	218.260
Cobre y sus manufacturas...	40.016

Fuente: INTRACEN.ORG (Trade map), 2024.

Principales importaciones (2024)

PRODUCTOS	USD MILES
Combustibles minerales, aceites minerales y productos de su destilación...	308.286
Peces y crustáceos, moluscos y otros invertebrados acuáticos	132.633
Reactores nucleares, calderas, máquinas y aparatos mecánicos...	114.266

Fuente: INTRACEN.ORG (Trade map), 2024.

2. SITUACIÓN POLÍTICA

2.1. Política Interior

Seychelles accedió a la independencia del Reino Unido el 29 de junio de 1976, siendo nombrado primer presidente James Manchan, líder del Seychelles Democratic Party, y primer ministro Albert René, líder del Seychelles People's Progressive Front.

El presidente Manchan fue depuesto con un golpe de estado en 1977. Albert René accedió a la Presidencia, suspendió la Constitución, disolvió el Parlamento y gobernó por decreto hasta 1979, cuando se adoptó una nueva Constitución. René gobernó el país mediante un sistema monopartidista, de corte marxista, hasta que en 1991 anunció la adopción de un sistema político multipartidista. La Constitución fue enmendada y los exiliados políticos, entre ellos el primer presidente, James Manchan, pudieron regresar. La nueva Constitución fue aprobada en referéndum en 1993.

Las primeras elecciones multipartidistas tuvieron lugar en 1993, y tanto en estas como en las elecciones de 1998 y 2003, el ganador fue Albert René. En 2004, como consecuencia de su dimisión por motivos de salud, el vicepresidente James Michel fue investido presidente. Michel impulsó una transición suave hacia una democracia pluri-partidista y una economía liberal. Fue reelegido en las elecciones presidenciales de 2006, 2011 y 2015, en las que, aunque no se produjeron protestas de importancia y la mayoría de la población pareció satisfecha con el resultado, la oposición denunció que el escenario electoral había sido injusto, acusando a Michel y al Partido Popular de utilizar los recursos del estado para financiar su campaña.

En las elecciones legislativas de 2016 la oposición coaligada bajo el nombre de "Lynion Demokratik Seselwa", LDS (Unión Democrática de Seychelles) obtuvo la victoria en un resultado histórico, pues el PP había vencido en todos los comicios desde la independencia del país en 1976 y las elecciones de 1991. A finales de 2016, Michel dimitió de su cargo, siendo nombrado presidente el hasta entonces vicepresidente, Danny Fauré.

A pesar de la popularidad de Fauré, en las elecciones de octubre 2020, Wavel Ramkalawan, del LDS, sacerdote anglicano de 59 años, fue elegido Presidente con un 54,9% de los votos. Esta fue la primera vez que la oposición ganaba unas presidenciales. Ramkalawan había sido líder de la oposición de 1998 a 2011 y de 2016 a 2020. Las elecciones parlamentarias también

tuvieron lugar en octubre de 2022, en las que la coalición LDS obtuvo la mayoría de los escaños.

En las últimas elecciones presidenciales y generales de octubre de 2025, resultó ganador el Dr. Mathew Antonio Patrick Herminie, candidato de United Seychelles, con un 52,17% de los votos frente al 47,29% de Ramkalawan. United Seychelles obtuvo 19 escaños de los 34 de la Asamblea Nacional. El también lo completa el Vicepresidente Sébastien Pillay.

Miembros del Gobierno (agosto 2023)

Presidente y ministro de Defensa, Administración Pública y Asuntos Legales:

Sr. Patrick Herminie

Vicepresidente: Sr. Sébastien Pillay

Ministro de Asuntos Exteriores y Diáspora: Sr. Barry Faure

Ministerio de Pesca, Agricultura y Economía Azul: Sr. Wallace Cosgrow

Ministerio de Transportes, Puertos y Aviación civil: Sra. Veronique Laporte

Ministerio de Finanzas, Planificación económica, Comercio e Inversiones:

Sr. Pierre Laporte

Ministerio de Asuntos sociales, Familia e Igualdad: Sra. Pamela Charlette

Ministerio de Salud: Sr. Marvin Fanny

Ministerio de Medioambiente, Clima, Energía y Recursos naturales: Sra. Marie-May Jeremie

Ministerio de Juventud y Deportes: Sra. Kalsey Belle

Ministerio de Seguridad interior y asuntos civiles: Sr. James Camille

Ministerio de Empleo y Planificación de recursos humanos: Sra. Idith Alexander

Ministerio de Industria y Empresa: Sra. Geralda Desaunib

Ministerio de Gobierno local e Islas interiores: Sra. Eveline Rose

Ministerio de Educación y Desarrollo de recursos humanos: Sr. David Pierre

Ministerio de Turismo y Cultura: Sra. Amanda Bernstein

Datos biográficos

Presidente de la República de Seychelles: Sr. Mathew Antonio Patrick Herminie

Nació en 1963 en Praslin, la segunda mayor isla de Seychelles. Cuarto de cinco hijos, su padre era policía y su madre, ama de casa. Está casado con Veronique y es padre de 2 hijos. Profesa la religión católica, y domina las lenguas inglesa, francesa, criolla y checa.

Médico de profesión, doctorado en Medicina General de la Universidad de Praga y máster en Salud Pública de la Universidad de Leeds, ejerció en el Hospital de Victoria entre 1990 y 1995. Es defensor de la Alianza para el SIDA y los Derechos en África Austral (ARASA), y particularmente activo en cuestiones relativas a salud pública y justicia social. Entre 1995 y 2000, ocupó varios cargos en el Ministerio de Salud, como Director General de Prevención y Control de Enfermedades y Director General de Salud Primaria.

Su carrera política comenzó en 1992, adscrito al Partido Unido de Seychelles (USP), anteriormente Frente Progresista del Pueblo de Seychelles (SPPF), único partido legal hasta 1991 y que ha gobernado desde 1977 hasta 2020 bajo diferentes denominaciones. En 1992, Herminie, fue nombrado Miembro de la Comisión redactora de la Constitución de la Tercera República de Seychelles, y un año más tarde, elegido miembro de la Asamblea Nacional en representación del distrito de la Rivière Anglaise, isla de Mahé, escaño que ocuparía en posteriores elecciones. Entre 1997 y 2008, se convirtió en Líder de la mayoría en la Asamblea Nacional ("Leader of Government Business") durante el gobierno de France-Albert René (1977-2004). Durante este período, también fue miembro del Comité Central del Partido.

Entre 2007 y 2016, fue designado y posteriormente reelegido Presidente de la 4^a y 5^a Asamblea Nacional. Hasta 2020, continuó su labor como miembro del Comité Ejecutivo Nacional de Parti Lepep/United Seychelles, que

compaginó con la Presidencia de la Agencia para la Prevención del Abuso de las Drogas y la Rehabilitación (APDAR). En 2020, el Presidente Danny Fauré pierde las elecciones presidenciales frente a Wavel Ramkalawan, hasta entonces líder de la mayoría en la Asamblea Nacional desde que en 2016 el Seychelles National Party (SNP) ganara las elecciones legislativas. Esta fue la primera transferencia de mandato presidencial entre partidos políticos desde la independencia del país en 1976.

Tras perder la mayoría por primera vez en 40 años, en 2021 United Seychelles (US) elige a Patrick Herminie como líder del partido, sucediendo a Vincent Meriton. En 2025, concurrió a las elecciones presidenciales contra el Presidente Ramkalawan. El partido obtuvo el 48,83% de los votos en primera vuelta y el 52,73% en la segunda. Su gobierno de mayoría ocupa 19 de los 34 escaños de la Asamblea Nacional.

El 26 de octubre de 2025, el Sr. Patrick Herminie prestó juramento, convirtiéndose así en el sexto presidente de la República de Seychelles.

Vicepresidente: Sr. Sébastien Pillay

Nació en 1978. Educador, funcionario y parlamentario, su carrera comenzó en la Universidad de Seychelles como profesor de Matemáticas. Más tarde, fue nombrado Director General para Asuntos de Gabinete y Presidencia.

Su carrera política comenzó en 2011, cuando fue elegido miembro de la Asamblea Nacional como candidato de lista, no como representante electo de distrito. Fue reelegido en 2016 y 2020, año en el que juró como Líder de la Oposición en sustitución del ya entonces Presidente Ramkalawan. En 2025, fue elegido por Patrick Herminie como compañero de fórmula.

Tras la victoria de United Seychelles en las elecciones de octubre de 2025, Pillay juró su cargo el 28 de octubre. Asume las competencias de la Secretaría de Estado de Transformación Digital, el Departamento de Tecnología de la Información y Comunicación; el Departamento de Información, el Departamento de Tierras, el Departamento de Vivienda, la Agencia de Infraestructuras de Seychelles, la Secretaría de Estado para el Alivio de la Pobreza y el Departamento de Gestión de Riesgos y Desastres naturales.

Ministro de Asuntos Exteriores y Turismo: Sr. Barry Faure

Diplomático y político, nace en 1964 en Victoria. En 1985 completó sus estudios de Ciencias Políticas y Sociales en La Habana, Cuba, y en 1992 ingresó en el Servicio Diplomático de Seychelles. Su carrera política comenzó en 1993, cuando fue electo miembro de la Asamblea Nacional por la circunscripción de Anse Royale. Como parlamentario, entre los años 1996 y 2006 compaginó la labor de Presidente del Comité de Asuntos Internacionales con la representación de Seychelles en la Asamblea Parlamentaria Conjunta ACP-UE.

También entre 1995 y 2006, desempeñó como Director para la Promoción de la Inversión y el Comercio en el Ministerio de Industria, Director General para Negocios Locales e Internacionales y Director General de Planificación Económica.

En 2006 fue nombrado Embajador de Seychelles ante la Unión Europea y Bélgica, con acreditación múltiple ante Países Bajos, Luxemburgo, Portugal, Andorra y España. Tuvo un papel fundamental como negociador con el grupo Pesca del Acuerdo de Asociación Económica del África Austral (ESA/COME-SA). Se reincorpora al servicio público de Seychelles en 2012, año en que es nombrado Secretario de Estado de Asuntos Exteriores y de Economía Azul.

Desde 2020 hasta su nombramiento como Ministro de Asuntos Exteriores, ha sido presidente de la Junta de Turismo de Seychelles, la Junta del Banco de Desarrollo de Seychelles, la Comisión Presidencial Seychelles 2020 y la Junta de 2020 Development Seychelles Ltd.



Maurice Loustau Lalanne, anterior ministro de Turismo, Aviación, Puertos y Marinas, encabezando la pequeña delegación en la feria FITUR, celebrada en Madrid. - enero de 2017.

2.2. Política exterior

La política exterior de Seychelles está marcada por su posición geográfica, el fenómeno de la piratería en el océano Índico y el desarrollo económico del país.

Situada frente a la costa oriental africana, en las aguas del Índico, y relativamente cerca de Oriente Medio, Seychelles tiene una ubicación estratégica de gran importancia, especialmente por su proximidad a Somalia, epicentro de un importante auge de la piratería en el océano Índico.

Seychelles mantiene buenas relaciones en general con los demás países africanos. Forma parte de la Unión Africana y, desde 2007, de la Comunidad de Desarrollo de África del Sur (SADC). Asimismo, busca estrechar sus lazos con los demás países del Océano Índico, en especial con los pequeños Estados insulares. La capital de Seychelles, Victoria, es la sede de la Comisión Atunera del Océano Índico (IOTC). También forma parte de la Comisión del Océano Índico (COI), organismo que reúne a los estados insulares de lengua francesa de la región. Asimismo, Seychelles es miembro de COMESA, organización regional en el este de África que promueve el intercambio comercial entre sus miembros, y de la Small Island Development States (SIDS).

Por su ubicación estratégica y su papel en la lucha contra la piratería, Seychelles, mantiene acuerdos con distintos gobiernos de todo el mundo y facilita que efectivos las fuerzas armadas de esos países operen desde el archipiélago o realicen frecuentes escalas (EEUU, India, China, Rusia, Dinamarca, Francia, UK y España entre otros), bien en un marco bilateral o multilateral, Operación EUNAVFOR-ATALANTA de la UE u OCEAN SHIELD de OTAN. También tiene acuerdos con distintos países que contemplan la entrega a las autoridades de Seychelles de las personas detenidas (Legal finish) por las fuerzas navales de esos países bajo la acusación de haber cometido actos de piratería y su posterior juicio por tribunales de Seychelles.

Por otro lado, el Gobierno de Seychelles mantiene una activa política de captación de inversiones extranjeras para tratar de diversificar la estruc-

tura económica, si bien se hace un fuerte hincapié en la potenciación del turismo.

Las facilidades fiscales concedidas para la implantación de empresas privadas han ocasionado un auge de en los últimos años, con evidentes beneficios económicos. El Gobierno está buscando la diversificación energética, promoviendo la producción de energía en la isla mediante fuentes renovables. Esta política tiene su plasmación en la ejecución de una activa diplomacia con India, China y Corea del Sur.

La asociación con la UE, a través de los Acuerdos ACP (África, Caribe, Pacífico) es otro de los ejes de la política exterior de Seychelles.

En 1987 se firmó el primer Protocolo de Cooperación en Materia Pesquera entre la UE y Seychelles al que sucedieron otros hasta el actualmente en vigor para el período 2013-2019. El acuerdo permitía que faenen en la pesca del atún en aguas de Seychelles un total de 46 barcos comunitarios de los cuales 24 españoles, 18 franceses 2 italianos y 2 portugueses, a cambio de una aportación financiera de 31 M de euros. El 24 de febrero de 2020, la UE y la República de Seychelles firmaron un nuevo acuerdo de cooperación en materia pesquera (SFPA) con un protocolo de implementación que fijaba las oportunidades para los buques europeos, la compensación a ser pagada por la UE y las modalidades de apoyo al sector pesquero local. Este protocolo tiene vigencia hasta 2026, con una contribución de 5,3 millones de euros anual.

3. RELACIONES BILATERALES CON ESPAÑA

3.1. Diplomáticas

España mantiene relaciones diplomáticas con Seychelles desde el 3 de noviembre de 1978. Las relaciones bilaterales se pueden calificar de buenas, habiéndose producido un estrechamiento gradual de las mismas en los últimos años sobre la base de las actividades pesqueras de buques atuneros españoles en la zona y en el interés común en la lucha contra la piratería. En 2010, España firmó un convenio sobre cooperación en el sector de la pesca y la acuicultura. Del mismo modo, ese mismo año firmó un MoU sobre cooperación en el ámbito de la defensa.

En la actualidad, una treintena de buques de interés nacional (buques con pabellón español o pabellón de Seychelles con armador español) usan el puerto de Victoria como base para sus operaciones. Asimismo, de manera reciente España y Seychelles están colaborando en el ámbito de las energías renovables y la gestión del agua y la energía.

España no tiene una Embajada residente en Seychelles. Las relaciones diplomáticas se canalizan a través de la Embajada en Addis Abeba (Etiopía). En el caso de Seychelles, es su Embajada en París la acreditada ante España.

3.2. Económicas

Las exportaciones españolas alcanzaron un máximo de 133,7 M€ en 2015, cayendo hasta 67,5 M€ en 2022 y hasta 59,71 M€ en 2024. Las cifras se deben a la presencia de la flota atunera española, que opera, bajo el Acuerdo Pesquero UE-Seychelles, en la Zona Económica Exclusiva del país y áreas adyacentes. El Acuerdo permite que operen una treinta de buques pesqueros españoles o con pabellón español.

Así, cerca del 50% de las exportaciones corresponden a los desembarcos de pescado de nuestra flota en el puerto de Victoria, y en torno a otro 20% entra en la partida de suministros a buques. Buena parte del resto está también relacionada con suministros a buques de actividad pesquera, como aparatos de radiotelegrafía y navegación, redes y mallas, balizas, etc.

El volumen de las importaciones españolas es bastante inferior, con un pico de crecimiento en 2022, año en que alcanzaron 62 M€ frente a los 26 M€ de 2016. Desde 2024 se experimenta una bajada a 32,20 M€. Con todo, el ritmo de intercambios comerciales se ha mantenido relativamente estable en lo que se refiere a nuestras exportaciones, si bien se observa una disminución en el ámbito contrario, las importaciones, desde 2022.

Balanza comercial

BALANZA 2024	M€
Exportaciones a Seychelles	77 M€
Importaciones a España	49 M€

Fuente: DataComex, Secretaría de Estado de Comercio

Principales productos exportados por España

PRODUCTOS 2022	%
Pescado congelado...	(52% del total)
Conjuntos de otros productos	(11%)
Material eléctrico...	(9%)
Telas...	(7%)
Barcos...	(6%)

Principales productos importados por España

PRODUCTOS 2022	%
Pescado congelado	(97%)

3.3. Cooperación

No hay actividades de cooperación para el desarrollo con Seychelles.

3.4. Relaciones de visitas en ambos sentidos

Personalidades españolas que han visitado Seychelles

No consta ninguna visita.

Personalidades de Seychelles que han visitado España

26-27/01/2015 El Ministro de Turismo de Seychelles, Alain St. Ange, visitó Madrid para participar en FITUR 2015.

16-19/01/2017 El Ministro de Turismo de Seychelles, Maurice Loustau-Lanne, visitó Madrid para participar en FITUR 2017.

09/04/2024 Visita del Presidente de la República a Barcelona para participar en la Conferencia del Decenio de los Océanos, de Barcelona.

29/6/2025 Seychelles estuvo representada en la IV Conferencia de Financiación al Desarrollo de Sevilla por el Ministro Pierre Laporte.

3.5. Relaciones de Declaraciones, Tratados y Acuerdos firmados

- Convenio Básico de Cooperación entre el Reino de España y la República de Seychelles de 1990.

- Memorando de Entendimiento sobre Cooperación en el Ámbito de Defensa entre la Fuerza de Defensa del Pueblo de Seychelles y el Ministerio de Defensa del Reino de España de 2010.
- Declaración de Intenciones sobre Cooperación en la Lucha Contra la Piratería entre el Ministerio de Asuntos Internos, Medioambiente y Transporte de la República de Seychelles y el Ministerio de Defensa del Reino de España de 2010.
- Convenio sobre la cooperación en el sector de la pesca y la acuicultura entre España y Seychelles de 2010.
- Memorando de Entendimiento entre el Instituto Español de Oceanografía y The Seychelles Fishing Authority, firmado en Victoria el 5 de julio de 2011.
- Acuerdo sobre Transporte Aéreo entre España y Seychelles firmado en 2014 durante la Conferencia sobre Negociaciones de Servicios Aéreos de OACI (ICAM) celebrada en Indonesia.

3.6. Datos de la Representación española

Cancillería de la Embajada de España en ADDIS ABEBA

Embajador: D. Guillermo López Mac-Lellan

Botswana Street, P.O. Box 2312

Teléfono: +251 929 136 159

Teléfono de emergencias consulares: + 251 911 219 403

Fax: +251 0122 25 41

Correo electrónico: emb.addisabeba@maec.es

Oficina Comercial

Oficina Económica y Comercial

Dirección: Rizq Building, Gazebo Roundabout - Gabon St, Addis Abeba, Etiopía.

Correo Electrónico: adisabeba@comercio.mineco.es

Consulado honorario en Victoria

Cónsul honorario: Sr. Bertrand Belle

Dirección: Seychelles Breweries

O'Brien House – Le Rocher

P. O. Box: 273, Victoria - Mahé

SEYCHELLES

Teléfono: +248-4-382600

Móvil: +248-2-723246

Correo electrónico: bertrandbelle@gmail.com

